



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Dezember 2023

Wirtschaft

7. Praxistag des CSR Regio.Net Wiesbaden

Beim 7. Praxistag „Verantwortlich wirtschaften in Wiesbaden“ des CSR Regio.Net diskutierten Unternehmen über verantwortliches Handeln zur Lösung gesellschaftlicher, ökologischer und wirtschaftlicher Herausforderungen.

Mit ihrem Impulsvortrag „Wirtschaftswandel statt Klimawandel“ begeisterte Speakerin Tina Teucher die rund 80 Gäste des Praxistages in der IHK Wiesbaden. Die Keynote fokussierte einerseits die aktuellen Herausforderungen für Wirtschaft und Gesellschaft angesichts aktueller Krisen und komplexer neuer Anforderungen. Teucher zeigte aber auch, wie sich aus „lethargischen Zombies“ selbstwirksame Heldinnen und Helden entwickeln können. Anhand spannender Beispiele wurde deutlich, wie wertvoll Kooperationen zwischen Unternehmen und zivilgesellschaftlichen Akteurinnen und Akteuren auf dem Weg der Transformation zur Nachhaltigkeit sein können.

Der Praxistag war gleichzeitig Abschluss und Höhepunkt des CSR Regio.Net-Jahres 2023. Das Programm CSR Regio.Net begleitet die knapp 30 teilnehmenden Unternehmen dabei, ihre Aktivitäten im Bereich verantwortungsvolle Unternehmensführung voranzubringen. Die zentralen Themen der Netzwerk-Arbeit in diesem Jahr waren „Digitalisierung und Nachhaltigkeit“, „Regulierungen, Gesetze und Berichtspflichten für Unternehmen“ sowie „Engagement im Gemeinwesen“. Alle drei Themen wurden beim Praxistag mit externen Referentinnen und Referenten vertieft diskutiert.

Für die Arbeit der IHK Wiesbaden und ihre Mitgliedsunternehmen spiele das Thema Nachhaltigkeit eine immer größere Rolle, betonte IHK-Präsident Dr. Christian Gastl am Vormittag. „Das CSR Regio.Net bietet Unternehmen die Chance, im Sinne von ‚best practice‘ voneinander zu lernen und eine eigene Strategie für verantwortliche Unternehmensführung zu entwickeln“, so Gastl. Dr. Patricia Becher, Dezernentin für Soziales, Bildung und Wohnen, hob die Bedeutung des CSR-Netzwerks für die Strategie „Wiesbaden Engagiert!“ hervor. Es helfe nichts, angesichts aktueller Krisen den Kopf in den Sand zu stecken. „Die Unternehmen des CSR Netzwerks gehen mit gutem Beispiel voran. Sie wissen: Unternehmerischer Erfolg und nachhaltiges Wirtschaften gehören zusammen. Ihr Engagement ist ein wertvoller Beitrag für die nachhaltige Entwicklung unserer Stadt“, dankte Becher den teilnehmenden Firmen.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende berichtete am Nachmittag, wie sich die Landeshauptstadt der Aufgabe stellt, die städtische Infrastruktur zukunftsfähig zu machen, und nannte eine ganze Reihe von Maßnahmen, welche die Stadt Wiesbaden in den verschiedenen CSR Handlungsfeldern aktuell bereits umsetzt. „Wir müssen jetzt entscheiden und auf den Weg bringen, was – auch für die Zukunft – nötig und nachhaltig richtig ist. Und wir müssen - auch in Zeiten knapper Ressourcen - den sozialen Zusammenhalt stets im Blick behalten“, so Mende.

Das CSR Regio.Net ist eine bedeutende Säule der Strategie "Wiesbaden Engagiert!", gefördert durch das Amt für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden und durchgeführt von UPJ e. V. Die IHK Wiesbaden unterstützt das Netzwerk als strategische Partnerin. Das Netzwerk ist offen für neue Teilnehmende im kommenden Jahr. Eine Online-Infoveranstaltung erfolgt am 24. Januar 2024 um 14:00 Uhr. Interessierte Unternehmen erhalten weitere Informationen bei Simon Probst (simon.probst@upj.de). Weitere Informationen: <https://www.upj.de/projekte/csr-regio-net>

+++